



「地域とともにある学校」をめざして！ 5月15日(木) 学校運営協議会第1回会議

本年度、第1回の学校運営協議会を開催しました。主な協議内容は、「祖父江小学校の教育活動や施設・設備について」「地域学校協働活動の推進について」です。

委員の方からは「運動能力テストをやっていたが、運動能力の低下はみられるのか」「いじめは発生しているのか」といった質問がありました。また、「避難所でもある小学校の体育館にもエアコンが設置されるとよい」「破損している北側のアコーディオン門扉の取替は強風対策をしたものになるように働きかけるとよい」などのご意見をいただきました。

祖父江小学校は、『地域とともにある学校』を目指して、学校と関わってもらえる機会を大切に、子どもたちには、地域全体で愛され育てられていることを感じ取ってほしいと考えています。なお、本年度は、地域学校協働活動推進員が作成した便り「つなぐだより」を配信しています。

地域・家庭・学校が一体となって活動しました！ 5月31日(土) 親子ふれあい活動

5月31日(土) 第1回学校公開日の午後に、「地域学校協働活動」の一環として、親児の会主催の親子ふれあい活動を行いました。

当日は、児童・保護者・地域の方・職員合わせて約140名の参加者があり、みんなで力を合わせて運動場の除草作業を行いました。親子で除草作業を行うことで、学校に愛着をもち、よりよい学校を自分たちの手でつくっていかうとする意識を高めました。また、地域の方や保護者の方と力を合わせて活動することで、コミュニケーションが図られ、互いを理解する一助となりました。

除草作業後には、親児の会で用意していただいた氷菓子を食べました。その後、東西対抗ドッジビーやスーパーボールつりを楽しみました。

今後も、地域の方や保護者・児童と一緒に活動する機会を大切に、地域・家庭・学校が一体となって子どもたちを育てる『地域とともにある学校』を目指していきたいと考えています。



東西対抗ドッジビー、熱戦中



いくつすくえるかな？



協力して、除草しました

できる人が
できることを
できるときに

祖小っ子応援団大募集



★ 祖小っ子応援団（学校支援ボランティア）の主な活動内容

- 通学路における登下校の見守り
- 読み聞かせ及び学校図書館の環境整備
- 除草、側溝の泥上げ、花壇・畑などの環境整備
- 学校行事への協力及び交流
- 学習の補助（どんな内容でも結構です）
- セーフティラスワン（1・2年生 授業後の活動）の補助

子どもたちの学びや成長を支えていただける「祖小っ子応援団」を募集します。興味がある方は、気楽に学校までご連絡ください。

祖父江小学校（担当：教頭）

☎ 97-0127

なかよしチーム(1～6年生の縦割り)で、力を合わせサンドアートに挑戦しました!

4月30日(水) なかよしふれあいデー

「サンドアートを通して、思いやり、助け合う気持ちを育てる」「下級生とのふれあいで上級生としての自覚を育む」というねらいをもって、「なかよしふれあいデー」を祖父江緑地公園で行いました。事前に班で考えたサンドアートのスケッチを元に低学年の児童も役割を担って一緒に活動しました。みんなが、へらやスコップを持って声を掛け合いながら砂の山を動物やケーキなどの形に立体的に仕上げている様子は、微笑ましく、頼もしさを感じるものでした。今年も地元の砂像連盟の方にボランティアとして来ていただき、祖父江小学校の地域の特性を生かした活動ができました。また、まちづくり推進協議会の皆様や保護者の方も、緑地公園までの安全を見守っていただきました。



みんなで力を合わせて作成中

【なかよしリーダーの声】

- ・目標の「リーダーとして全体をまとめる」のために、何をつくるかを説明したり役割分担したりしました。
- ・犬をつくる時に全員が仕事があるように、まわりを見ながら行動しました。

【「なかよし活動」の予定】

学期に1回…なかよし遊び 学期ごとに2・3週間…なかよし掃除 2月…なかよしお別れ会

自分の目と耳をよく働かせて、歩行・自転車運転を!

5月15日(木) 交通安全教室

地域の方や保護者の皆様とあいさつ運動をした後、地域の方や保護者の方も一緒に交通安全教室に参加していただきました。

登校の様子をみた稲沢警察署の方から「自分の目と耳をよく働かせることが大切だ」と話をしていただいたり、保護者の方から安全への願いを込めた話をいただきました。次に実際の通学路の写真を見ながら、グリーンベルトの歩き方や路側帯に自動車がいいた時の歩行の仕方についてのクイズをしました。

最後に、横断歩道の渡り方と、安全な自転車運転の仕方を実演を交えて学習しました。

本年度も、子どもたちだけでなく、地域の方や保護者の方と一緒に、子どもたちの交通安全について考えるよい機会になりました。



自転車で模擬コースを横断中



保護者の方からお話を聞きました

正しい姿勢の大切さについて学習しました!

6月25日(水) 学校保健委員会



やってみよう! ストレッチ

4～6年児童と保護者、学校薬剤師さんが参加し、第1回学校保健委員会を行いました。児童健康委員会が実施した健康アンケートの結果と「正しい姿勢は何で大切か」を確認しました。

また、ランニングコーチの安藤嘉則さんに、「今日からやってみよう!～からだスイッチ～」というテーマで講演をしていただきました。正しい姿勢を保てるようになるための手軽にできるストレッチを紹介してもらい、一緒に行いました。学校でも家庭でも教えていただいたストレッチを取り入れていけるとよいと思います。

【参加した保護者の声】

- ・「足踏みチェック」で体のゆがみを知り、勉強になりました。姿勢をあまり気にしていなかったため、家でもストレッチをやろうと思います。椅子に座ったり立ったりする時に意識したことがなかったため、教えてもらえてよかったです。
- ・姿勢を正しくすることの大切さを学ぶことができました。学校でも意識して取り組んでいただいているので、ありがたいです。見た目だけでなく、健康面や学習面でもとても大事なことなので、これからも継続して祖小のみんなが心と身体を健康に過ごしてほしいです。